## 石二小だより

第4号 平成29年4月17日(月)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fka.ed.jp/?page\_id=145 平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

## 交通ルールを守って安全に



13日(木)には、交通教室を行いました。市生活環境課交通教育専門員の渡部さん、志賀さん、佐藤さん、唯野さんにお越しいただき、1・2年生は、実際に外に出て安全な道路の歩き方、3年生以上は、体育館でDVDを見ながら正しい自転車の乗り方やマナーなどについて指導していただきました。そのうち1・2年生は、横断歩道の渡り方などを教えていた。13日(本)には、大きないでは、大きないでである。15日(本)には、大きないである。15日(本)には、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、大きないでは、19日本には、大きないでは、大きないでは、19日本には、大きないでは、19日本には、大きないでは、19日本には、19日本は、19日本には、19日本には、19日本には、19日本には、19日本には、19日本は、19

ただきました。信号が青になってもすぐに渡るのではなく、左右の安全を確認して車からもよく見えるように手を挙げて渡ることなどを、実際の道路でやってみました。集団で歩いていると、前の人につられて信号が赤になったことに気づかないことがあります。小学生の交通事故原因で一番多いのは「飛び出し」です。「石神二小からは交通事故ゼロ」を目指して、みんなで気を付けていきましょう。

## 1年生の入学を祝って

同じく13日(火)には原町ロータリークラブから遠藤さんと岡部さんがお越しになり、1年生の入学を祝ってノートと塗り絵をプレゼントしていただきました。この活動は、南相馬市と飯舘村の新1年生全員を対象にして長い間続けられているそうで、ロータリークラブの皆さんが分担して各小学校を回られました。今回のプレゼントには、あいさつがしっかりできる子どもになってほしいことや、交通安



全に気を付けて事故に遭わないようにしてほしいことなどの願いが込められているというお話がありました。ちょうど交通教室があったばかりだったので、グッドタイミングでした。新学期が始まってもう少しで2週間になります。1年生の皆さんは、学校での生活に慣れてきたでしょうか。 《裏面もご覧ください》

## 【お願い】車での送迎について

本校では、登下校時の車での送迎の際には、岡崎葬祭会館とJAふくしま未来原町西 支店の駐車場を使用させていただいています。最近、その駐車場内で危険な思いをされ ている方が少なくなく、学校にも様々なご意見が寄せられています。

① 駐車場内を子どもたちが走り回っていて、車と接触しそうになった。

この点については、駐車場内では走らないこと、自分の家の車がまだ来ていない時は 駐車場の隅の方で待つことを、再度学校でも指導しました。繰り返し指導していきます。

- ② 駐車場の白線の区画を守らないで、自由に車を止めている。
- ③ 駐車する場所と走路を守らず、駐車場内を自由に走る車がある。
- ④ 駐車場内での運転が荒い車がある。
- ⑤ 保護者がおしゃべりに夢中になって、子どもたちが車の間を走り回っている。
- ⑥ 駐車場を我先に出ようとする車があり、接触しそうになった。
- ⑦ 入口と出口が守られていない(岡崎さんの駐車場で)。

大変申し上げにくいことですが、こちらは利用される皆さんのマナーの問題だと思われます。現在、岡崎さんとJAさんは、ご厚意で駐車場を貸してくださっています。万が一、駐車場内で事故が起これば、今後お借りできなくなることも考えられます。そこで、当面の対応策としては、次のことを守っていただきたいと思います。

- ②について → 駐車場内では白線の区画内に車を止めてください。岡崎さんでは、できるだけ北側(学校寄り)の場所に車を止めてください。
- ③について → 駐車する場所と走行する場所を守ってください。
- ④について → 駐車場内では子どもが飛び出してくることも予想されるので、極 カスピードを落とし徐行運転に努めてください。
- ⑤について → お子さんから目を離さず、ご自分のお子さんの行動には保護者が 責任を持ちましょう。
- ⑥について → お互いに譲り合いの気持ちを持ち、順番を守り安全な運転を心が けてください。
- ⑦について → 入口(南側)と出口(北側)を守ってください。

万が一、事故が起こってしまい子どもが大けがをしたり、最悪死亡したりしてからでは、取り返しの付かないことになってしまいます。皆さんお忙しいのは十分に分かりますが、一人一人がマナーを守って、送迎の際には事故のないようにお互いに注意していきましょう。今後また何かお気づきの点がありましたら、学校へお知らせください。皆さんのご理解・ご協力をお願いいたします。